

## ENTORNO

# Colau releva a Escudé en la dirección de deportes de Barcelona tras romper con el PSC

Marta Carranza vuelve a ponerse al frente del Institut Barcelona Esports después de que Ada Colau relevara a David Escudé, tras la ruptura de gobierno entre En Comú y el grupo socialista.

Palco23  
16 nov 2017 - 17:00

Las consecuencias de la ruptura de gobierno de Barcelona En Comú con el PSC en el Ayuntamiento de Barcelona no se han hecho esperar. Ada Colau ha relevado a Jaume Collboni como segundo teniente de alcalde, lo que ha provocado la salida de David Escudé, comisionado de deportes.

El responsable llegó al Institut Barcelona Esports (IBE) como parte del pacto de gobierno entre las dos formaciones, y, ahora que se ha puesto fin al acuerdo, ha abandonado el cargo. Colau ha apostado por Marta Carranza, excomisionada, para volver a ponerse al frente del organismo.

En una carta enviada a los clubes, federaciones, y entidades deportivas de Barcelona, Collboni y Escudé han admitido que en el inicio de la legislatura se marcaron “seis objetivos que no nos ha dado tiempo a desarrollar”. Estos ejes consistían en potencial el deporte y la salud, dar apoyo a los clubes como motor del deporte de iniciación y competición, hacer evolucionar el modelo y la gestión de equipamientos, hacer posible la transversalidad del modelo Barcelona y contribuir a hacer el deporte un sector económico de referencia en Barcelona.

## David Escudé deja el IBE un año y medio después de asumir la dirección de deportes de Barcelona

En cuento al modelo de gestión de los Centros Deportivos Municipales (CEM) de Barcelona, Escudé propuso un cambio en los pliegos de condiciones de las instalaciones que han salido a concurso durante el último año. En este sentido, el IBE

ha apostado por acortar los periodos de adjudicación a diez años. “Lo hacemos así por una cuestión lógica, porque una concesión más corta es más real y más fácil de cumplir por todas las partes”, admitió el entonces comisionado a *Palco23*.

Otro de los frentes de los que se ha ocupado Escudé durante el último año y medio ha sido la bajada de precios en los CEM y la puesta en marcha de la tarifa familiar, con el objetivo de facilitar el acceso de los ciudadanos a estos equipamientos. Otra de las negociaciones, que finalmente no prosperó, fue la aplicación de una moratoria a la apertura de gimnasios, en un contexto de creciente competencia por la irrupción de nuevas cadenas que operan con centros propios en Barcelona.

Marta Carranza toma ahora el testigo al frente del IBE, una institución que ya dirigió durante diez meses entre 2015 y 2016, hasta que el pacto de gobierno entre En Comú y el PSC se hizo efectivo, provocando la llegada de Escudé a la dirección de Deportes. Licenciada en Educación Física y Psicología, cuenta con un máster en gestión de organizaciones. Fue directora de promoción deportiva del IBE y de deporte paralímpico del Consejo Superior de Deportes (CSD).